
 

国立大学法人東京外国語大学 

第５０回経営協議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時：平成 27 年 1 月 26 日（月） 10:30～12:10 

 

Ⅱ．場  所：如水会館 富士の間 

 

Ⅲ．出 席 者：(1)委員：樺山委員、川村委員、江口委員、荒川委員、田中委員、坂東委員、 

松田委員 

立石委員、村上委員、岩崎（務）委員、川口委員、岩崎（稔）委員、 

三尾委員、伊東委員、金口委員 

（以上 15 名） 

              (2)陪席者：寺前監事、青木監事、宮崎理事、林副学長、相馬副学長、外 

 

Ⅳ.議  案  １ 第二期中期目標･中期計画の変更について 

２ 資金運用について 

３ 経営協議会の運営について 

４ 規程の改正について 

５ その他 

 

Ⅴ.報告事項  １ 平成 26 年度国立大学法人等施設整備実施予定事業について 

     ２ 平成 27 年度国立大学法人運営費交付金等予定額について 

     ３ 平成 26 年度学内補正予算について 

４ 経営協議会学外委員からの主な意見に対する対応状況について 

５ 平成 25 年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

６ 東京外国語大学の近況について 

７ その他 

 

Ⅵ.配付資料  １ 国立大学法人東京外国語大学第 48 回経営協議会議事要旨 

２ 国立大学法人東京外国語大学第 49 回経営協議会（持ち回り）議事要旨 

３ 第二期中期目標･中期計画新旧対照表（案） 

４ 2014（平成 26 年）度資金運用実績及び 2015（平成 27 年）度資金運用方針

（案）について 

５ 教育研究評議会、経営協議会の委員構成（平成 26 年度現行） 

６ 東京外国語大学授業料及び徴収猶予並びに寄宿料の免除取扱規程新旧対照表 

７ 平成 26 年度国立大学法人等施設整備実施予定事業〈補正予算（第１号）〉 

８ 平成 27 年度国立大学法人運営費交付金等予定額について 

９ 平成 27 年度文教・科学技術予算のポイント 

       １０  国立大学等設備の整備  

       １１ 平成 26 年度学内補正予算について 

             １２ 経営協議会学外委員からの主な意見への対応状況について 

             １３ 平成 25 年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

             １４  東京外国語大学の近況について 

-1-



 

Ⅵ． 議  案 

 １ 第二期中期目標・中期計画の変更について 

   宮崎理事から、配付資料に基づき、国立大学の機能強化やスーパーグローバル大学創成事業

の採択に伴い、第二期中期目標・中期計画を変更することについて説明があり、審議の後、こ

れを承認し、今後の作業で字句修正が生じた場合は、学長に一任することとした。 

 

 ２ 資金運用について 

   八木会計課長から、配付資料に基づき、平成 26 年度の余裕資金の運用実績と、平成 27 年度

の資金運用方針について説明があり、審議の後、これを承認した。 

  

 ３ 経営協議会の運営について 

   立石学長から、配付資料に基づき、国立大学法人法の一部改正に伴い、経営協議会規程を改

正する旨説明があり、審議の後、これを承認した。 

 

 ４ 規程の改正について 

   池田学務部長から、配付資料に基づき、経済的に困窮する学生を支援するため、授業料の免

除及び徴収猶予並びに寄宿料の免除取扱規程を改正し、新たに経済的理由により寄宿舎料の免

除をできるよう規定を追加する規定ことについて説明があり、審議の後、これを承認した。 
 

Ⅶ．報告事項 

１ 平成 26 年度国立大学法人等施設整備実施予定事業について 

大高施設課長から、配付資料に基づき、平成 26 年度補正予算により、アゴラ・グローバル

プロメテウス・ホールの天井の耐震改修を行う旨報告があった。 

 

２ 平成 27 年度国立大学法人運営費交付金等予定額について 

八木会計課長から、配付資料に基づき、平成 27 年度国立大学法人予算全体の概要として、

一般運営費交付金対象事業費の中に「学長裁量経費」を新たに区分すること、本学における運

営費交付金の前年度との比較、平成 27 年度特別経費の概要等について報告があった。 

大高施設課長から、配付資料に基づき、平成 27 年度国立大学等の施設整備の概要について

報告があった。 

 

 ３ 平成 26 年度学内補正予算について 

   八木会計課長から、配付資料に基づき、平成 26 年度第一次補正予算の財源と配分内訳につ

いて報告があった。 

 

 ４ 経営協議会学外委員からの主な意見に対する対応状況について 

   立石学長から、配付資料に基づき、第 45 回から 47 回経営協議会において、経営協議会学外

委員から出された主な意見に対する対応状況について報告があった。 

 

 ５ 平成 25 年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

   立石学長から、配付資料に基づき、平成 25 年度に係る業務の実績に関する評価結果が確定

したことについて報告があった。 
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 ６ 大学の近況について 

 （１）学校教育法及び国立大学法人法の一部を改正する法律案について 

   立石学長から、配付資料に基づき、学校教育法、国立大学法人法の一部が改正されたことに

伴う対応として、特に教授会の役割の明確化、部局長選考の見直しを進めている旨告があった。 

 

   樺山委員から、国立大学法人法の一部改正に関する学長選考会議での検討状況について、平

成 26 年度中に対応すべき事項については、本日開催の学長選考会議において規程の改正等を

承認したこと、次期学長選考までに検討すべき事項については、平成 27 年度以降、順次検討

していく方針である旨発言があった。 

 

 （２）独立行政法人通則法の改正に伴う国立大学法人法改正案について 

立石学長から、独立行政法人通則法の一部が改正されたことに伴い、これを準用する国立大

学法人法においても、監事による監査機能の強化、監事の任期延長などとあわせ、業務方法書

に内部統制システムの整備について記載する必要が生じたことについて説明があり、業務方法

書修正案の文部科学省への提出の都合上、今後、持ち回りによる書面審議を依頼する旨報告が

あった。 
 
 （３）スーパーグローバル大学創成支援事業について 

立石学長から、スーパーグローバル大学創成支援事業の進捗について、ミャンマーのヤンゴ

ン大学に第一号の Global Japan Office を設置し、1 月 30 日に開所式を行う旨報告があった。 
 
 （４）平成 28 年度大学院改組について 

岩崎総合国際学研究院長から、現在文部科学省と事前相談を行っている大学院博士前期課程

改組の計画について、総合力、実践力、日本力の強化を目指した 2 専攻体制の内容と履修す

るカリキュラムの例を中心に報告があった。 
 
 （５）平成 26 年度卒業予定者の進路調査状況について 

金口理事から、平成 26 年度卒業予定者の就職内定状況等、進路調査の状況について報告が

あった。 
 
立石学長から、次回経営協議機会は、平成 27 年 3 月 27 日（金）14 時から、学士会館で行

う予定である旨報告があった。 
 

 

以 上 
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